

ゆずり葉



2024年9月発行
星槎学園高等部
横浜ポートサイド校
星槎高等学校
横浜ポートサイドキャンパス

人を認める
人を排除しない
仲間を作る

編集：嘉指・片岡・亀田

星槎学園高等部 横浜ポートサイド校 校長 塩谷 貴男よりみなさんへメッセージです。



大切な時間



今年は異常な暑さが続いています。この暑さを吹き飛ばす大谷翔平選手（ドジャース）の大活躍は日本を連日盛り上げている。現時点（9/25）で53-55。（本塁打一盗塁）このような考えられない大記録は二度と生まれまいだろう。日本を盛り上げてくれる唯一の希望の星。今後も期待したい。

暦の上では収穫の秋。この時期は食べるものが、新鮮でとても美味しく、食欲が増えて困っています。また、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋と言われ、1年の中で最も充実する過ごしやすい季節です。その中でも、『読書の秋』と呼ぶのは、『秋の夜長は明かりをつけて本を読むのに最も適している。』と言われるのが由来だそうです。先日、『9つのライフレッスン』と言う本を読みました。人生で最も大切なものは『時間』で、中でも何よりも大切なものは、『大切な人とのふれあいの時間』だということでした。なぜならば、時間は取り戻したくても二度と戻ってこないものだからです。悔いを残すことがないように、この一瞬一瞬に心を込めて生きることを学びました。本を読んで学ぶことは多いものですね。生徒の皆さん、高校生活は一度きりです。悔いを残すことがないように何事にもチャレンジしてください。

挑戦して失敗することもあるでしょう。でも、失うものより大切なのは失敗して学ぶことだから。



私の地元



わたしの地元は宮崎です。日本のひなたとも呼ばれていますが、いわゆる田舎で、テレビは2つのチャンネルしかなく、どこに行っても知り合いに会い、電車も2車両で1時間に1本しか通りません。そんな田舎で18歳まで過ごしました。高校生になり、このまま宮崎でぬくぬくと生活していいのかと考え始め、東京の大学に進学することを決意しました。親の反対を押し切り、上京し、夢だった東京生活がスタートしました。キラキラした街並みとたくさんの出会い、選びきれないほどのテレビのチャンネルに毎日がワクワクと充実感でいっぱいでした。しかし、初めての帰省で、都会での生活に疲弊していたことに気が付いたのです。実家の安心感と見飽きていたはずの自然の綺麗さ、そして地元の温かさに地元を出て、気が付くことができました。

上京してから6年、まだまだ満員電車には慣れないし、たまに落ち込んでしまうこともあります。地元という帰る場所があることがわたしを支えてくれている気がします。そして、学校が地元のように安心感を与える場所であり、誰かの帰る場所になれたらと思います。（フリースクール担当：亀田）

★音楽ゼミ 校外LIVE★

8/24 TAKAO Rock Fes. 2024
@高尾キャンパス野外ステージ



9/23 Stella Rock vol.1
@下北沢 ReG



この夏、音楽ゼミのバンド” STERNNGTH OF POWER” が2つの校外ライブに出演しました。TAKAO Rock は天気が心配でしたが、演奏中に雨は降ることなく、大きな野外ステージでのびのびと演奏することができました。Stella Rock は今年度初開催のイベントでした。初めのライブハウスでの演奏で、ライブハウスならではの距離の近さと音圧に驚きながらも、出演者としても観客としても非常に楽しむことができました。保護者や友人も観に来て声援を送っていました！

音楽ゼミは11月の文化祭に向け、各バンドが練習しています。文化祭のステージをぜひ観にいらしてください！（片岡）

★特別授業★



1年生は9月4日に横浜市防災センターへ見学に行き、体験コーナーなどを通じて、日頃からの地震への備えの大切さを学びました。

3年生は9月9日に神奈川県選挙管理委員会の方々をお招きし、グループワークや模擬投票を通して、若者が選挙で意見を投じることがいかに重要であるかを学びました。

夢了法師の合格へのチェック



《問題》 次の英文の下線部に注意して、日本語に訳しなさい。

- 1) I caught sight of Pearl in the crowd.
- 2) I lost sight of Pearl in the crowd. _

横浜ポートサイド校の学園通信「ゆずり葉」について



「ゆずり葉」の名は、春に枝先に若葉が出たあと、前年の葉がそれに譲るように落葉することからつけました。その様子を、親が子を育てて家が代々続いていくように見立てて縁起物とされています。

親から子どもへ 大人から子どもへ受け継いでいくものはたくさんあります。保護者の方と共に子どもへ伝えていく、という思いで学園通信「ゆずり葉」をつくりました。

生徒会宿泊研修



7月25日、26日に第2ブロック生徒会研修、8月21日～23日に全国生徒会研修が行われました。第2ブロック研修では東北・関東圏の校舎から代表生徒が2名ずつ集まり、「リーダーとしてどう動くか」をテーマに報告・連絡・相談や情報共有の大切さを学ぶことができました。8月の全国生徒会研修では、全国の校舎から代表生徒1名ずつ集まり、「10年後、20年後の未来に向けて、いまできること」をテーマに未来へ向けた持続可能な活動についてグループごとに話し合いました。それぞれの研修で学んだことや気づいたことをしっかりと校舎へ持ち帰り、この先を見据えた活動ができることを期待しています。(渡邊)

10月 月間予定

日	曜	行事	課外活動
1	火	後期始業式	
2	水		
3	木		
4	金		
5	土		
6	日		
7	月	研修旅行事前指導 秋休み (FS)	
8	火	沖縄研修旅行 ↓	
9	水	↓ ↓	
10	木	↓ ↓	
11	金	↓ ↓	
12	土		
13	日		
14	月	スポーツの日	
15	火		
16	水		
17	木		
18	金		
19	土		
20	日		
21	月		
22	火		
23	水	企画授業 (進路バスツアー(1・2年) / カップヌードルミュージアム(3年))	
24	木		
25	金		
26	土		
27	日		
28	月	授業参観 (~11/1)	
29	火	↓	
30	水	↓	
31	木	↓	

宮澤杯予選大会@夢の島野球場



2024年度9月18日(水)宮澤杯野球大会予選が行われました。今年度は野球経験者が少ない中で、チーム一丸となって試合に臨みました。1試合目は、13-2で鴨居に勝利しました。2試合目に勝てば、決勝リーグに進出が決まる試合でしたが、2試合目の結果は7-4で星槎高校に惜しくも負けてしまいました。結果的には予選敗退になってしまいましたが、全員が最後まで諦めずに一生懸命プレーする姿が素晴らしかったです。また学年関係なく、声を掛け合い、お互いを高め合う姿も見られ、頼もしかったです。今後の学校生活にも必ず繋がるはずです。校舎から応援してくださった皆さんもありがとうございました。(長瀬)

狭域通信制高校 技能連携校
 ※平素の学校運営にあたり、多くの保護者の皆様からご協力を賜り、心より御礼申し上げます。今後とも生徒たちのための行事や集まりに皆様の更なるご協力を宜しくお願い申し上げます。
 星槎学園高等部 横浜ポートサイド校 星槎高等学校 横浜ポートサイドキャンパス
 横浜市神奈川区栄町8-4 TEL:045-451-6751 FAX:045-451-6755
 URL <http://www.seisagakuen.jp> [星槎学園高等部:横浜ポートサイド校]を参照

《解説》
 ① 私は人混みの中にボールを見つけた。
 catch sight of ~は、「~を見つけた」、lose sight of ~は、「~を見失う」という意味になる。
 ② 私は人混みの中でボールを見失った。